

## TATA IBADAH TIPIKA

Pemimpin: Melalui doa-doa dari para Bapa Suci ya Tuhan Yesus, Allah kami kasihanilah dan selamatkanlah kami. Amin

*(Jika ada Presbiter: Kemuliaan bagi Sang Bapa, Sang Putra, \serta Sang Roh Kudus, sekarang dan selalu serta sepanjangsegala abad. Amin)*

Jemaat: Kemuliaan bagiMu ya Allah kami, kemuliaan bagiMu. Ya Raja Sorgawi, Penghibur, Roh Kebenaran, yang hadir di segala tempat serta yang memenuhi segala sesuatu, harta simpanan segala yang baik serta Sang Pemberi Hidup, datanglah dan tinggallah di dalam kami serta bersihkanlah kami dari segala kenajisan, dan selamatkanlah jiwa kami, ya Yang Mahabaik.

Allah Maha Kudus, Sang Kuasa Maha Kudus, Sang Baka Maha Kudus, kasihanilah kami. (3X)

Kemuliaan bagi Sang Bapa, Sang Putra, serta Sang Roh Kudus sekarang dan selalu, serta sepanjang segala abad. Amin.

Ya Sang Tritunggal Maha Kudus, kasihanilah kami. Ya Tuhan, ampunilah dosa-dosa kami. Ya Baginda maafkanlah pelanggaran-pelanggaran kami. Ya Sang Maha Suci, kunjungilah kami dan sembuhkanlah kelemahan-kelemahan kami, demi namaMu.

Tuhan kasihanilah. (3X)

Kemuliaan bagi Sang Bapa, Sang Putra, serta Sang Roh Kudus sekarang dan selalu, serta sepanjang segala abad. Amin.

Bapa kami yang ada di dalam Sorga, dikuduskanlah namaMu, datanglah kerajaanMu, jadilah kehendakMu di atas bumi, seperti di dalam sorga. Berikanlah kami pada hari ini, makanan kami yang secukupnya, dan ampunilah

kami akan kesalahan kami, seperti kami juga mengampuni orang yang bersalah kepada kami, dan janganlah membawa kami ke dalam pencobaan, tetapi lepaskanlah kami dari si jahat.

Pemimpin: Melalui doa-doa dari para Bapa suci ya Tuhan Yesus Kristus Allah kami kasihanilah dan selamatkanlah kami. Amin.

Jemaat: Tuhan Kasihanilah (12X)

Kemuliaan Bagi Sang Bapa, Sang Putra serta Sang Roh Kudus, sekarang dan selalu serta sepanjang segala abad. Amin

Marilah kita menyembah dan bersujud kepada Raja dan Allah kita

Marilah kita menyembah dan bersujud kepada Kristus, Raja dan Allah kita.

Marilah kita menyembah dan bersujud kepada Kristus sendiri Raja dan Allah kita.

## LITANI DAMAI

Pemimpin: Dengan damai sejahtera mari kita berdoa kepada Tuhan.

Jemaat: Tuhan Kasihanilah

Pemimpin: Bagi damai yang dari atas dan bagi keselamatan jiwa kita, mari kita berdoa kepada Tuhan.

Jemaat: Tuhan Kasihanilah.

Pemimpin: Bagi perdamaian seluruh dunia, bagi keteguhan Gereja-gereja kudus Allah, dan bagi persatuan semua, mari kita berdoa kepada Tuhan.

Jemaat: Tuhan Kasihanilah.

Pemimpin: Bagi rumah kudus ini dan bagi mereka yang masuk ke dalamnya dengan iman, kekhusyukan, serta rasa takut akan Allah, mari kita berdoa kepada Tuhan.

Jemaat: Tuhan kasihanilah.

Pemimpin: Bagi Episkop kita..., para presbiter kita yang terhormat, para Diakon di dalam pelayanan Kristus, dan bagi segenap rohaniwan serta segenap umat, mari kita berdoa kepada Tuhan.

Jemaat: Tuhan kasihanilah.

Pemimpin: Bagi pemimpin negara kita, bagi negara kita ini, dan bagi mereka yang memerintah negara ini, mari kita berdoa kepada Tuhan.

Jemaat: Tuhan Kasihanilah.

Pemimpin: Bagi kota/desa ini dan bagi setiap kota dan tanah serta bagi kaum beriman yang tinggal didalamnya, mari kita berdoa kepada Tuhan.

Jemaat: Tuhan Kasihanilah.

Pemimpin: Bagi cuaca-cuaca yang baik, berlimpahnya hasil bumi dan bagi masa-masa tenteram, mari kita berdoa kepada Tuhan.

Jemaat: Tuhan Kasihanilah.

Pemimpin: Bagi mereka yang dalam perjalanan darat, air, udara, bagi mereka yang sakit, bagi mereka yang menderita, bagi mereka yang tertawan dan bagi keselamatan mereka, mari kita berdoa kepada Tuhan.

Jemaat: Tuhan Kasihanilah.

Pemimpin: Bagi pelepasan kita dari semua kesesakan, murka, bahaya, dan kebutuhan, mari kita berdoa kepada Tuhan.

Jemaat: Tuhan Kasihanilah.

Pemimpin: Tolonglah, selamatkanlah, kasihanilah, dan lindungilah kami, ya Allah, dengan rahmatMu.

Jemaat: Tuhan Kasihanilah.

Pemimpin: Dengan mengenang Ibu kita Yang Tersuci, murni, terberkati, dan mulia, Sang Theotokos dan Yang selalu Perawan Maria, dengan segenap orang suci, marilah kita menyerahkan diri kita sendiri, seorang kepada yang lain, dan segenap hidup kita kepada Kristus Allah kita.

Jemaat: Kepadamu ya Tuhan.

Pemimpin: Melalui doa-doa para Bapa dan Ibu Suci, ya Tuhan Yesus Kristus Allah kami kasihanilah dan selamatkanlah kami

*(Jika ada Presbiter: Karena bagiMulah segenap kemuliaan, hormat, dan sembah, bagi Sang Bapa, Sang Putra, serta Sang Roh Kudus, sekarang dan selalu serta sepanjang segala abad.)*

Jemaat: Amin

### MAZMUR 103

Pujilah Yehuwah, hai jiwaku! Pujilah namaNya yang kudus, hai segenap batinku! Pujilah Yehuwah, hai jiwaku, dan janganlah lupakan segala kebaikanNya! Dia yang mengampuni segala kesalahanmu, yang menyembuhkan segala penyakitmu, Dia yang menebus hidupmu dari lubang kubur, yang memahkotai engkau dengan kasih setia dan rahmat, Dia yang memuaskan hasratmu dengan kebaikan, sehingga masa mudamu menjadi baru seperti pada burung rajawali. Yehuwah menjalankan keadilan dan hukum bagi segala orang yang diperas. Ia telah memperkenalkan jalan-jalanNya kepada Musa, perbuatan-perbuatanNya kepada orang Israel.

Yehuwah adalah penyayang dan pengasih, panjang sabar dan berlimpah kasih setia. Tidak selalu Ia menuntut, dan tidak untuk selama-lamanya Ia mendendam. Tidak dilakukanNya kepada kita setimpal dengan dosa kita, dan tidak dibalasNya kepada kita setimpal dengan kesalahan kita, tetapi setinggi langit di atas bumi, demikian besarnya kasih setiaNya atas orang-orang yang takut akan Dia; sejauh

Timur dari Barat, demikian dijauhkanNya daripada kita pelanggaran kita. Seperti bapa sayang kepada anak-anaknya, demikian Yehuwah sayang kepada orang-orang yang takut akan Dia. Sebab Dia sendiri tahu apa kita, Dia ingat, bahwa kita ini debu.

Adapun manusia, hari-harinya seperti rumput, seperti bunga di padang demikian ia berbunga; apabila angin melintasinya, maka tidak ada lagi ia, dan tempatnya tidak mengenalnya lagi. Tetapi kasih setia Yehuwah dari selama-lamanya sampai selama-lamanya atas orang-orang yang takut akan Dia, dan keadilanNya bagi anak cucu, bagi orang-orang yang berpegang pada perjanjianNya dan yang ingat untuk melakukan titahNya.

Yehuwah sudah menegakkan tahtaNya di Sorga dan kerajaanNya berkuasa atas segala sesuatu. Pujilah Yehuwah, hai malaikat-malaikatNya, hai pahlawan-pahlawan perkasa yang melaksanakan firmanNya dengan mendengarkan suara firmanNya. Pujilah Yehuwah, hai segala tentaranya, hai pejabat-pejabatNya yang melakukan kehendakNya. Pujilah Yehuwah, hai segala buatanNya, disegala tempat kekuasaanNya. Pujilah Yehuwah, hai jiwaku. Pujilah Yehuwah hai jiwaku di segala tempat kekuasaanNya!

#### MAZMUR 146

Pujilah Yehuwah, hai jiwaku! Aku hendak memuliakan Yehuwah selama aku hidup, dan bermazmur bagi Allahku selagi aku ada. Jangan percaya kepada para bangsawan, kepada anak manusia yang tidak dapat memberikan keselamatan. Apabila nyawanya melayang, ia kembali ke tanah. Pada hari itu juga lenyaplah maksud-maksudnya. Berbahagialah orang yang mempunyai Allah Yakub sebagai penolong, yang harapannya pada Tuhan Allahnya: Dia yang menjadikan langit dan bumi, laut dan segala isinya; yang tetap setia untuk selama-lamanya, yang menegakkan keadilan untuk orang-orang yang diperas, yang memberi kepada orang-orang yang lapar. Yehuwah membebaskan orang-orang yang terkurung, Yehuwah membuka mata orang buta, Yehuwah menegakkan orang yang tertunduk, Tuhan mengasihi orang-orang benar. Tuhan menjaga orang-orang asing, anak yatim dan anak janda ditegakkanNya kembali, tetapi jalan orang fasik dibenkokkanNya. Tuhan itu Raja untuk selama-lamanya, Allahmu, ya Sion, turun-temurun! Haleluyah!

#### Pengakuan Iman Nikea

1. Aku percaya, pada satu Allah, Sang Bapa yang Maha Kuasa Pencipta langit dan bumi, dan segala sesuatu yang kelihatan maupun yang tak kelihatan.
2. Dan pada satu Tuhan, Yesus Kristus, Anak Tunggal Allah, yang diperanakkan dari Sang Bapa sebelum segala zaman. Terang yang keluar dari Terang, Allah sejati yang keluar dari Allah sejati, yang diperanakkan dan bukan diciptakan, satu dzat hakekat dengan Sang Bapa, yang melaluiNya segala sesuatu diciptakan.
3. Yang untuk kita manusia, dan untuk keselamatan kita, telah turun dari sorga, dan menjelma oleh Sang Roh Kudus dan dari Sang Perawan Maria, serta menjadi manusia.
4. Telah disalibkan bagi keselamatan kita, dibawah pemerintahan Pontius Pilatus, Dia menderita sengsara dan dikuburkan.
5. Dan telah bangkit lagi pada hari ketiga sesuai dengan Kitab Suci.
6. Dan telah naik kesorga, serta duduk disebelah kanan Sang Bapa.
7. Serta Dia akan datang lagi di dalam kemuliaan untuk menghakimi orang hidup maupun orang mati; yang kerajaannya tak akan ada akhirnya.
8. Dan aku percaya pada Sang Roh Kudus, Tuhan, Sang Pemberi-Hidup, Yang keluar dari Sang Bapa, Yang bersama dengan Sang Bapa dan Sang Putra disembah dan dimuliakan, yang berbicara melalui para Nabi.
9. Aku percaya pada Gereja yang Satu, Kudus, katolik dan Apostolik.
10. Aku mengakui Satu Baptisan bagi penghapusan dosa-dosa.
11. Aku menunggu akan kebangkitan orang-orang mati.
12. Serta kehidupan zaman yang akan datang. Amin.

## ARAK-ARAKAN INJIL

(ARAKAN MASUK KECIL)

Pemimpin: [berdoa]

Ya Baginda dan Tuhan, Allah kami, yang telah menciptakan tata susunan dan bala tentara malaikat, serta malaikat penghulu, untuk melaksanakan pelayanan kemuliaanMu disorga, anugerahkanlah dengan arak-arakan masuk Injil ini, suatu arak-arakan oleh para malaikat kudus, melayani dengan kami, serta dengan kami memuliakan Engkau karena kebaikanMu.

Bagimulah semua kemuliaan, hormat dan sembah, bagi Sang Bapa, Sang Putra, serta Sang Roh Kudus, sekarang dan selalu, serta sepanjang segala abad.

Umat: Amin.

*(Sementara Kidung Apolitikion dinyanyikan, Diakon/ Pemimpin/ Presbiter membawa Kitab Injil Suci bersama dengan arak-arakan di dahului putra-putra mezbah sampai di didepan Gerbang Kudus berhenti di tengah di muka pintu gerbang mezbah.):*

Jemaat dan Paduan suara:

KIDUNG-KIDUNG APOLITIKION KEBANGKITAN

I. Irama Satu

**Apolitikion**

*Kemuliaan bagi Sang Bapa, dan Sang Putra serta Sang Roh Kudus*

Ketika batu dimeteraikan oleh orang-orang Yahudi, dan para bala tentara menjaga TubuhMu yang murni, Engkau bangkit pada hari ketiga, ya Juru Selamat, memberikan hidup pada dunia. Oleh karenanya kuasa-kuasa sorgawi berseru kepadaMu, ya Sang Pemberi Hidup. Kemuliaan bagi kebangkitanMu Kristus, kemuliaan bagi KerajaanMu, kemuliaan bagi rencana KeselamatanMu, ya Satu-Satunya Pengasih Manusia.

**Theotokion**

*Sekarang dan selalu, serta sepanjang segala abad. Amin*

Ketika Gabriel berseru kepadamu: "Salam!", ya Sang Perawan, atas suara ucapanNya Sang Raja dari semua mengambil daging di dalam

engkau, ya Sang Peti Perjanjian Suci, sebagaimana yang dikatakan Daud yang benar. Engkau dinyatakan lebih luas dari pada sorga dengan mengandung PenciptaMu sendiri. Kemuliaan bagi Dia yang tinggal di dalam engkau. Kemuliaan bagi Dia yang lahir dari engkau. Kemuliaan bagi Dia yang membebaskan kami melalui kelahiran olehmu.

## II. Irama Dua

### **Apolitikion**

*Kemuliaan bagi Sang Bapa, dan Sang Putra serta Sang Roh Kudus*

Ketika Engkau turun kedalam maut, ya Hidup Yang Kekal, Engkau membunuh neraka dengan kilatan dari KeilahianMu. Ketika Engkau membangkitkan para orang mati dari kedalaman yang amat bawah, semua kuasa-kuasa sorga berseru: "Kemuliaan bagiMu, ya Sang Kristus Allah kami, Sang Pemberi Hidup".

### **Theotokion**

*Sekarang dan selalu, serta sepanjang segala abad. Amin*

Semua misteri-misteriMu itu di luar pengertian akal, dan semuanya amat mulia, ya Sang Theotokos. Dimeteraikan dengan kemurnian dan dijaga dalam keperawanan, engkau dikenal sebagai seorang Ibu yang benar melalui pemberi-lahiranmu kepada Allah Yang Sejati. Mohonkanlah kepadaNya untuk menyelamatkan jiwa kami.

## III. Irama Tiga

### **Apolitikion**

*Kemuliaan bagi Sang Bapa, dan Sang Putra serta Sang Roh Kudus*

Biarlah mereka yang di sorga bersukacita dan biarlah mereka yang di bumi bergembira, karena Tuhan telah menunjukkan kekuatan dengan lenganNya. Dia telah menginjak-injak maut oleh kematian dan telah menjadi yang sulung dari antara orang mati. Dia telah membebaskan kita dari perut neraka dan telah mengaruniakan karunia yang besar kepada dunia.

### **Theotokion**

*Sekarang dan selalu, serta sepanjang segala abad. Amin*



Kami mengidung kepadamu dalam pujaan, ya Sang Perawan Theotokos, yang mengantarai keselamatan jiwa kami. Karena Anakmu dan Allah kita telah menerima Penderitaan di dalam daging yang di terima dari engkau, dan melepaskan kami dari kelapukkan sebagai yang mengasihi manusia.

#### IV. Irama Empat

##### **Apolitikion**

*Kemuliaan bagi Sang Bapa, dan Sang Putra serta Sang Roh Kudus*

Sesudah mempelajari pemberitaan sukacita dari kebangkitan melalui Malaikat, dan sesudah membuang semua kutukan nenek moyang, para wanita murid Tuhan dengan hati yang amat bergembira berkata kepada para Rasul: "Kematian telah diberantas, dan Kristus Allah kita telah bangkit, memberikan belas kasihan besar kepada dunia".

##### **Theotokion**

*Sekarang dan selalu, serta sepanjang segala abad. Amin*

Misteri yang tersembunyi sejak berabad-abad dan tidak diketahui oleh para Malaikat telah dinyatakan kepada mereka yang ada di bumi melalui engkau, ya Sang Theotokos. Allah menjadi daging di dalam satu kesatuan yang tidak campur baur dan dengan suka rela menyerahkan diri kepada Salib bagi kami, yang melaluinya, Dia membangkitkan manusia yang diciptakan pertama dan menyelamatkan jiwa kita dari kematian.

#### V. Irama Lima

##### **Apolitikion**

*Kemuliaan bagi Sang Bapa, dan Sang Putra serta Sang Roh Kudus.*

Marilah kaum beriman memuji dan menyembah Sang Sabda, yang bersama Sang Bapa dan Sang Roh itu tanpa awal, namun demikian telah dilahirkan dari Sang Perawan demi keselamatan kita. Karena Dia berkenan untuk naik keatas Salib secara daging, untuk menahankan kematian, dan untuk membangkitkan orang-orang mati oleh kebangkitanNya yang mulia.

##### **Theotokion**

*Sekarang dan selalu, serta sepanjang segala abad. Amin*

Salam, ya pintu gerbang Tuhan yang tak pernah dimasuki orang lain. Salam, ya tembok dan perlindungan dari mereka yang mengungsi di dalam Engkau. Salam, ya tempat labuh yang tidak di goyahkan oleh angin ribut. Meskipun engkau tak pernah mengenal kehidupan nikah, engkau memberikan kelahiran secara daging kepada Penciptamu dan Allahmu. Jangan engkau berhenti untuk memohonkan bagi mereka yang memuji dan menyembah Anakmu.

## VI. Irama Enam

### **Apolitikion**

*Kemuliaan bagi Sang Bapa, dan Sang Putra serta Sang Roh Kudus*

Kuasa-kuasa Malaikat berada diatas kuburanMu, dan para penjaga menjadi seperti orang mati. Maryam berdiri di dekat kuburanMu mencari tubuhMu yang amat murni. Engkau telah memberantas neraka tanpa dicobai olehnya. Engkau bertemu dengan Sang Perawan dan memberikan hidup kepada kami. Kemuliaan bagiMu, ya Tuhan, yang bangkit dari kematian.

### **Theotokion**

*Sekarang dan selalu, serta sepanjang segala abad. Amin.*

Sesudah Engkau menyebut IbuMu sebagai yang terberkati, Engkau datang kepada penderitaan oleh kehendak bebasMu sendiri. Berkehendak untuk mencari Adam, Engkau bersinar di atas Salib, berkata kepada para Malaikat: "Bersukacitalah denganKu, karena drakhma yang hilang itu sudah diketemukan. Kemuliaan bagiMu Yang Memerintahkan segala sesuatu dengan hikmatnya".

## VII. Irama Tujuh

### **Apolitikion**

*Kemuliaan bagi Sang Bapa, dan Sang Putra serta Sang Roh Kudus.*

Engkau menghancurkan kematian oleh SalibMu dan membuka Firdaus kepada pencuri. Engkau mengubah tangisan dari para wanita pembawa rempah-rempah dan memerintahkan para RasulMu untuk memberitakan bahwa Engkau bangkit, memberikan belas kasihan besar kepada dunia.

## **Theotokion**

*Sekarang dan selalu, serta sepanjang segala abad. Amin*

Sebagai harta karun kebangkitan kami, ya Ibu Yang Amat Terpuji, bangkitkanlah kami yang mempercayakan diri kepada doamu dari jurang dan kedalaman pelanggaran-pelanggaran kami. Karena engkau menyelamatkan mereka yang bersalah akibat dosa oleh kelahiran Sang Keselamatan dari dirimu, dan engkau tetap tinggal sebagai Perawan sebelum, ketika, maupun sesudah engkau memberi kelahiran.

## **VIII. Irama Delapan**

### **Apolitikion**

*Kemuliaan bagi Sang Bapa, dan Sang Putra serta Sang Roh Kudus*

Engkau turun dari tempat tinggi, ya Yang Maha Welas-Asih, dan Engkau menyerahkan diriMu kepada kuburan selama tiga hari agar membebaskan kami dari hawa nafsu kami. Kemuliaan bagiMu, ya Tuhan, Hidup dan Kebangkitan kami.

### **Theotokion**

*Sekarang dan selalu, serta sepanjang segala abad. Amin*

Ya Yang Maha Baik, Engkau dilahirkan dari Sang Perawan dan menahankan penyaliban demi kami. Engkau memporak-porandakan maut oleh kematian, dan sebagai Allah Engkau menyatakan kebangkitan. Jangan abaikan mereka yang telah Engkau bentuk dengan tanganMu. Tunjukkanlah kasihMu kepada manusia, ya Yang Maha Welas-Asih. Terimalah doa-doa syafaat yang dilakukan untuk kami oleh Sang Theotokos yang mengandung Engkau. Selamatkanlah kami, umat yang putus asa ini, karena Engkaulah Juru Selamat kami.

### **Kidung Troparion Gereja**

*(Tergantung dari Kidung untuk nama Gereja/ Paroikia masing-masing)*

### **Kidung Sabda Bahagia**

Ingatlah kami, ya Tuhan, apabila engkau datang dalam KerajaanMu.

Berbahagialah orang yang miskin di hadapan Allah, karena merekalah

yang empunya Kerajaan Sorga.

Berbahagialah orang yang berdukacita, karena mereka akan dihibur.

Berbahagialah orang yang lemah lembut, karena mereka akan memiliki bumi.

Berbahagialah orang yang lapar dan haus akan kebenaran, karena mereka akan dipuaskan.

Berbahagialah orang yang murah hatinya, karena mereka akan beroleh kemurahan.

Berbahagialah orang yang suci hatinya, karena mereka akan melihat Allah.

Berbahagialah orang yang membawa damai, karena mereka akan disebut anak-anak Allah.

Berbahagialah orang yang dianiaya oleh sebab kebenaran, karena merekalah yang empunya Kerajaan Sorga.

Berbahagialah kamu, jika karena Aku kamu dicela dan dianiaya dan kepadamu difitnahkan segala yang jahat.

Bersukacita dan bergembiralah, karena upahmu besar di sorga,

sebab demikian juga telah dianiaya nabi-nabi yang sebelum kamu.

Kemuliaan bagi Sang Bapa, dan Sang Putra, serta Sang Roh Kudus, sekarang dan selalu, serta sepanjang segala abad. Amin

Pemimpin: Terberkatilah arak-arakan masuk para orang kudusMu, sekarang dan selalu, serta sepanjang segala abad. Amin.

*(Kemudian Pemimpin mengangkat Kitab Injil Suci, sambil mengatakan:)*

Pemimpin : Hikmat! Tegak waspadalah!

Jemaat : Mari kita menyembah dan bersujud pada Kristus.

Selamatkan kami Anak Allah yang telah bangkit dari mati,  
yang bernyanyi padamu: Halleluyah!

**Kidung Apolitikion:**  
*(diulang dari yang di atas)*

**Kidung Troparion Gereja:**  
*(diulang dari yang di atas)*

**Kidung Kontakion:**  
*(diulang dari yang di atas)*

Pemimpin: Mari kita berdoa kepada Tuhan

Jemaat: Tuhan, kasihanilah

Pemimpin: Melalui doa-doa para Bapa dan Ibu Suci, ya Tuhan Yesus Kristus, Allah kami, kasihanilah dan selamatkanlah kami.

*(Jika ada Presbiter: Karena Engkaulah Yang Maha Baik dan Maha mengasihi manusia dan kepadaMu kami sampaikan kemuliaan bagi Sang Bapa, Sang Putra serta Sang Roh Kudus sekarang dan selalu serta sepanjang segala abad)*

Jemaat : Amin.

**Kidung Trisagion**

Allah Maha Kudus, Sang Kuasa Maha Kudus, Sang Baka Maha Kudus, kasihanilah kami. [3X].

Kemuliaan Bagi Sang Bapa, Sang Putra serta Sang Roh Kudus sekarang dan selalu serta sepanjang segala abad.  
Amin

Sang Baka Maha Kudus, kasihanilah kami.

Allah Maha Kudus, Sang Kuasa Maha Kudus, Sang Baka Maha Kudus, kasihanilah kami.

Pemimpin: [berdoa]

Ya Allah Yang Maha Kudus, yang bersemayam di antara

orang-orang kudusMu, dan yang dimuliakan oleh para Kerubim, serta dipuji oleh Serafim dengan Suara Kidung Trisuci, dan yang disembah oleh segenap bala tentara Sorga. Engkau yang telah menjadikan ada, segala sesuatu dari ketiadaan. Engkau Yang telah menciptakan manusia menurut Gambar dan RupaMu dan mengasihinya dengan segala kemurahanMu. Engkau yang telah memberikan pada orang yang memohon, hikmat dan kebijaksanaan, dan tidak mengabaikan orang berdosa, tetapi telah mempersiapkan jalan pertobatan yang menuju kepada keselamatan. Engkau yang telah menganggap kami, hamba-hambaMu yang hina dan tidak layak ini, menjadi layak untuk berdiri pada saat ini didepan mezbah kemuliaanMu yang suci, dan membawa kehadiranMu pemujaan dan pujian yang layak. Semoga kiranya, Ya Baginda, Engkau menerima dari mulut kami orang-orang berdosa ini: Kidung Trisuci, dan kunjungilah kami didalam kebenaranMu. Ampunilah kami, semua pelanggaran kami, baik yang secara sengaja maupun yang tanpa sengaja. Sucikanlah jiwa kami dan tubuh kami dan anugerahkanlah kepada kami, supaya kami dapat menyembah Engkau dalam kesucian disegala hari-hari kehidupan kami ini, melalui doa permohonan dari Sang Theotokos dan orang-orang kudus semua, yang sejak permulaan zaman telah memperkenankan Engkau; karena Engkau, ya Allah kami, adalah kudus dan kepadaMu kami sampaikan kemuliaan, kepada Sang Bapa, dan Sang Putra serta Sang Roh Kudus, sekarang dan selalu, serta sepanjang segala abad. Amin.

#### PEMBACAAN SURAT KERASULAN

Pemimpin: Mari memperhatikan.

*(Pembaca membaca Surat-surat Kerasulan yang sudah ditentukan.)*

Pemimpin: Hikmat!

Pembaca: *Pembacaan diambil dari .... pasal... ayat...*

Pemimpin: Mari kita memperhatikan!

*(Pembaca membaca ayat-ayat dari Epistel menurut pasal dan ayat yang sudah disebut.)*

Pembaca: *(Pembaca langsung membaca Surat Rasuliah yang ditetapkan).*

Pemimpin: Kiranya damai sejahtera Allah menyertai kita semua.

**(Jika ada Presbiter: Damai sejahtera bagi semua)**

Jemaat: Halleluyah, Halleluyah, Halleluyah

Pemimpin: [berdoa]

Ya Baginda yang Maha Pengasih, jadikanlah cahaya murni dari pengetahuan akan Engkau itu bersinar dalam kami, dan bukalah mata pikiran kami untuk mengerti berita dari InjilMu. Penuhilah kami dengan rasa gentar akan perintah-perintahMu yang terberkati itu, agar dengan menginjak-injak keinginan-keinginan kedagingan kami, boleh kiranya kami mencari kewargaan disorga, dan agar kiranya kami boleh melakukan hal-hal yang sangat memperkenankan Engkau. Karena Engkau, ya Kristus, Allah kami, adalah sumber terang bagi jiwa dan tubuh kami dan kepadaMu kami sampaikan kemuliaan, dengan BapaMu yang kekal, serta RohMu yang Maha Kudus sekarang dan selalu, serta sepanjang segala abad.

Jemaat: Amin.

### PEMBACAAN INJIL

Pemimpin: Hikmat! Tegak, bangkitlah! Mari kita mendengarkan Injil Suci!.

Pemimpin: Kiranya damai sejahtera Allah menyertai kita semua.

**(Jika ada Presbiter: Damai bagi semua )**

Jemaat: Dan bagi kita semua. **(Jika ada Presbiter : Dan bagi rohmu juga)**

Pemimpin: Pembacaan dari Injil Suci menurut ..., pasal... ayat...  
Mari kita memperhatikan.

Jemaat : Kemuliaan bagiMu ya Tuhan, kemuliaan bagiMu.

Pemimpin : Pada saat itu Tuhan bersabda...

*(Pemimpin langsung membaca Injil Suci yang telah ditentukan. Setelah selesai pembacaan Injil jemaat menyerukan:)*

Jemaat : Kemuliaan bagiMu ya Tuhan, kemuliaan bagiMu.

## KHOTBAH

Jemaat: Ingatlah akan kami ya Tuhan, apabila Engkau datang dalam KerajaanMu,  
Ingatlah kami, ya Baginda, Apabila Engkau datang dalam KerajaanMu,  
Ingatlah akan kami Ya Mahakudus Apabila Engkau datang dalamKerajaanMu  
Segenap tentara sorgawi memuliakanMu dan mengatakan:  
"Kudus, kudus, kuduslah Tuhan bala tentara Sorga dan bumi penuhlah kemuliaanMu.

Kemuliaan bagi Sang Bapa, Sang Putra serta Sang Roh Kudus

Segenap tentara Sorga memujiMu dan mengatakan:  
Kudus,kudus, kuduslah Tuhan Bala Tentara Sorga dan bumi penuhlah kemuliaanMu

sekarang dan selalu serta sepanjang segala abad. Amin.

*(dilanjutkan dengan berdoa)*

Hapuskanlah, dan maafkanlah dan ampunilah segala kesalahan kami , baik yang sengaja maupun yang tidak sengaja, pada waktu malam maupun siang, dalam perkataan maupun dalam tindakan, dalam pikiran maupun angan-angan, Kasihanilah kami Ya Allah, Karena Engkaulah Yang Mahabaik dan Maha Mengasihi manusia.

Bapa kami, yang ada di dalam Sorga, dikuduskanlah namaMu, datanglah kerajaanMu, jadilah kehendakMu di atas bumi, seperti di dalam sorga. Berikanlah kami hari ini, makanan kami yang secukupnya, dan ampunilah kami akan



kesalahan kami, seperti kami juga mengampuni orang yang bersalah kepada kami, dan janganlah membawa kami kedalam pencobaan, tetapi lepaskanlah kami dari si jahat.

Pemimpin: Melalui doa-doa dari para Bapa suci ya Tuhan Yesus Kristus Allah kami kasihanilah dan selamatkanlah kami. Amin.

### Kidung Kontakion

#### Irama 1:

Sebagai Allah Engkau telah bangkit dari kuburan di dalam kemuliaan, dan Engkau telah membangkitkan dunia bersama dengan DiriMu. Dan keberadaan yang fana telah memujiMu sebagai Allah, serta maut hilang lenyap. Dan Adampun menari-nari, ya Baginda, dan Hawa sekarang dibebaskan dari rantai pengikat, bersukacita ketika dia berseru: Engkaulah Dia, ya Sang Kristus, yang mengaruniakan kebangkitan kepada semua orang.

#### Irama 2:

Engkau telah bangkit dari kubur, ya Juruselamat Yang Maha Kuasa, dan Neraka ketakutan ketika melihat tanda heran, serta orang-orang matipun bangkit, dan ciptaan ketika melihat pemandangan ini bersukacita bersamaMu. Dan Adam dan dunia juga bergembira, ya Juruselamatku, memujiMu selama-lamanya.

#### Irama 3:

Engkau t'lah bangkit hari ini, ya Yang Maha Pengasih dan t'lah membimbing kami keluar dari Pintu Gerbang Maut. Hari ini Adam menari-nari dan Hawa bersukacita, dan bersama dengan mereka, baik para nabi maupun para Bapa Leluhur, tak henti-hentinya memuji kuasa Ilahi dari kewibawaanMu.

#### Irama4:

Juruselamat dan Penebusku, sebagai Allah, Engkau telah membangkitkan mereka yang terlahir di bumi dari kuburan serta melepaskan mereka dari ikatan rantai, dan Dia telah meremukkan Pintu Gerbang Neraka dan sebagai Raja telah bangkit pada hari ketiga.

#### Irama5:

Ke dalam Neraka, ya Juruselamat, Engkau telah turun, dan setelah meremukkan pintu-pintu gerbangnya sebagai Yang Maha Kuasa, Engkau ya Sang Pencipta, telah membangkitkan orang-orang mati dengan DiriMu. Dan Engkau telah mematahkan sengat maut, dan telah melepaskan Adam dari kutuk, ya Sang Pengasih manusia. Oleh karenanya, kami semua berseru kepadaMu, selamatkankami, yaTuhan.

#### Irama 6:

Setelah dengan tanganNya yang memberi hidup membangkitkan segenap orang mati keluar dari kegelapan dasar Neraka, ya Kristus Allah, ya Sang Pemberi Hidup, telah mengaruniakan Kebangkitan kepada bangsa manusia yang telah jatuh, karena Dia adalah Juruselamat semua orang. Kebangkitan dan kehidupan serta Allah dari semua.

#### Irama 7:

Tak lagi pemerintahan maut dapat tetap menawan manusia, karena Kristus telah turun, memusnahkan dan menghancurkan kuasa yang di dalamnya. Neraka dirantai, para nabi bersukacita dengan satu suara, mengatakan: Seorang Juruselamat telah datang bagi mereka yang memiliki Iman. Datanglah hai sekalian orang beriman kepada Kebangkitan itu.

#### Irama8:

Setelah bangkit dari kuburan, Engkau telah bangkit dari antara orang mati dan telah membangkitkan Adam. Hawa juga menari-nari atas KebangkitanMu, dan ujung-ujung bumi merayakan bangkitMu dari antara orang-orang mati, ya Engkau yang Maha Berbelas Kasihan.

*(setelah itu, disusul dengan Kidung Kontakion Gereja yang bersangkutan, kemudian jemaat mengucapkan:)*

Sekarang dan selalu serta sepanjang segala abad. Amin.

## DOA-DOA PERMOHONAN

Pemimpin: Tolonglah, selamatkanlah, kasihanilah, dan lindungilah kami, ya Allah dengan rahmatMu.

Jemaat: Tuhan kasihanilah. . 3X

Pemimpin: Bagi sepenuh hari ini, agar boleh hidup sempurna, suci, damai dan tanpa berdosa, mari kita berdoa kepada Tuhan.

Jemaat: Kabulkanlah ya Tuhan.

Pemimpin: Bagi malaikat damai, pembimbing yang setia, penjaga jiwa dan tubuh kita, mari kita memohon kepada Tuhan.

Jemaat: Kabulkanlah ya Tuhan.

Pemimpin: Bagi pengampunan dan penghapusan dosa-dosa dan pelanggaran-pelanggaran kita, mari kita memohon kepada Tuhan.

Jemaat: Kabulkanlah ya Tuhan.

Pemimpin: Bagi segala yang baik dan berguna, bagi jiwa kita dan bagi perdamaian dunia, mari kita memohon kepada Tuhan.

Jemaat: Kabulkanlah ya Tuhan.

Pemimpin: Agar kita menghabiskan sisa-sisa hidup kita ini didalam damai sejahtera dan pertobatan, mari kita memohon kepada Tuhan.

Jemaat: Kabulkanlah ini ya Tuhan.

Pemimpin: Agar akhir hidup kita secara Kristen, tanpa siksaan, tanpa cela, dan damai-sejahtera, serta bagi suatu pertanggung-jawab yang baik di hadapan tahta pengadilan Kristus yang menakutkan itu, mari kita memohon kepada Tuhan.

Jemaat: Kabulkanlah ya Tuhan.

Pemimpin: Dengan mengenang Ibu kita yang tersuci, murni, terberkati, dan mulia Sang Theotokos, dan yang Selalu Perawan Maria, dengan segenap orang kudus, marilah kita menyerahkan diri kita sendiri, seorang kepada yang lain, dan segenap hidup kita, kepada Kristus, Allah kita.

Jemaat: KepadaMu ya Tuhan.

Pemimpin: Melalui doa-doa para Bapa dan Ibu Suci, ya Tuhan Yesus Kristus, Allah kasihanilah dan selamatkanlah kami

*(Jika ada Presbiter: Melalui kasih karunia dari PutraMu yang tunggal dan cinta kasihNya kepada umat manusia, yang denganNya Engkau dipuji bersama RohMu Yang Kudus dan Murni, Mahabaik dan Maha Memberi Hidup, sekarang dan selalu serta sepanjang segala abad.)*

Jemaat: Amin

## PENGAMBILAN EKARISTI

*(Pada saat ini apabila hadir Romo Prebiter atau Diaken Ekaristi yang sudah dipersiapkan dari Liturgi Suci sebelumnya, boleh dilayankan setelah berdoa demikian:)*

Jemaat: Aku percaya, ya Tuhan, dan mengaku bahwa Engkau adalah sungguh-sungguh Sang Kristus, Putra dari Allah yang hidup, yang telah datang ke dalam dunia untuk menyelamatkan orang-orang berdosa, yang diantaranya akulah yang terutama.

Juga aku percaya bahwa inilah TubuhMu yang kudus serta inilah DarahMu yang mulia. Oleh karenanya aku berdoa kepadaMu: Kasihanilah aku dan ampunilah segala pelanggaranmu, yang secara sengaja maupun yang tidak, dalam perkataan maupun dalam tindakan, baik yang ketahuan maupun yang tak ketahuan, dan anggaplah aku layak tanpa penghukuman untuk ikut serta mengambil bagian dalam rahasia kudusMu, bagi penghapusan dosa-dosa dan bagi kehidupan yang kekal. Amin.

Bagaimana aku, yang tak layak ini, masuk kedalam kehebatan para janasuciMu? Kalau aku memberanikan diri masuk kedalam kamar pengantin, pakaianku akan menyalahkan aku, karena ini bukan pakaian pengantin; dan dalam keterikatan, aku akan diusir oleh para malaikat. Dalam kasihMu, ya Tuhan, bersihkanlah jiwaku dan selamatkanlah aku.

Ya Baginda yang Penuh kasih, Tuhan Yesus Kristus, Allahku, jangan biarkan Anugerah Kudus ini menjadi penghukumanku karena ketidak-layakanku, tetapi bagi pembersihan dan pengkudusan jiwa dan tubuh dan janji kehidupan yang akan datang dan kerajaan. Ini adalah baik bagiku untuk berharap kepada Allah dan untuk menempatkan harapan keselamatanku kepadaNya.

Terimalah aku hari ini ya Putra Allah, sebagai yang ikut ambil bagian dalam pesta mistikaMu, karena aku tak akan membicarakan rahasiaMu kepada musuh-musuhMu serta tak akan menciumMu sebagaimana Yudas, namun sebagaimana si pencuri aku akan mengaku: ya Tuhan, ingatlah akan aku apabila Engkau datang dalam kerajaanMu.

Lihatlah, aku datang mendekat pada Kristus, Raja, dan Allah kita yang baka.

*(Selesai doa ini langsung Perjamuan diberikan oleh Diaken, dan setelah semua menerima Tubuh dan Darah Kristus, jemaat menaikan doa-doa Trisagion.)*

Jemaat: Allah Mahakudus, Sang Kuasa Maha Kudus, Sang Baka Maha Kudus. Kasihanilah kami 3X

Kemuliaan bagi Sang Bapa, Sang Putra serta Sang Roh Kudus sekarang dan selalu serta sepanjang segala abad.  
Amin

Bapa kami, yang ada di Sorga, dikuduskanlah namaMu, datanglah kerajaanMu, jadilah kehendakMu di atas bumi, seperti di dalam sorga. Berikanlah kami hari ini, makanan kami yang secukupnya, dan ampunilah kami akan

kesalahan kami, seperti kami juga mengampuni orang yang bersalah kepada kami, dan janganlah membawa kami kedalam pencobaan, tetapi lepaskanlah kami dari si jahat.

Pemimpin: Melalui doa-doa dari para Bapa suci ya Tuhan Yesus Kristus Allah kami kasihanilah dan selamatkanlah kami. Amin.

Engkaulah satu satunya Yang Maha Kudus, satu-satunya Tuhan, Yesus Kristus, bagi kemuliaan Allah Bapa, Amin

### Mazmur 34

*(Mazmur ini dibaca bersaut-sautan antara pemimpin dengan jemaat.)*

Aku hendak memuji Yehuwah pada segala waktu; puji-pujian kepadaNya tetap di dalam mulutku.

*Karena Yehuwah jiwaku bermegah; biarlah orang-orang yang rendah hati mendengarnya dan bersukacita.*

Muliakanlah Yehuwah bersama-sama dengan aku, marilah kita bersama-sama memasyurkan namaNya !

*Aku telah mencari Yehuwah, lalu Ia menjawab aku, dan melepaskan aku dari segala kegentaranku.*

Tujukanlah pandanganmu kepadaNya , maka mukamu akan berseri-seri, dan tidak akan malu tersipu-sipu.

*Orang yang tertindas ini berseru, dan Yehuwah mendengar; Ia menyelamatkan dia dari segala kesesakannya.*

Malaikat Yehuwah berkemah di sekeliling orang-orang yang takut akan Dia, lalu melupakan mereka.

*Kecaplah dan lihatlah, betapa baiknya Yehuwah itu ! Berbahagialah orang yang berlindung padaNya !*

Takutlah akan Yehuwah, hai orang-orangNya yang kudus, sebab tidak berkekurangan orang yang takut akan Dia!

*Singa-singa muda merana kelaparan, tetapi orang-orang yang mencari Yehuwah, tidak kekurangan sesuatupun yang baik.*

Marilah anak-anak, dengarkanlah aku, takut akan Yehuwah akan keajarkan kepadamu !

*Siapakah orang yang menyukai hidup, yang menginginkan umur panjang untuk menikmati yang baik ?*

Jagalah lidahmu terhadap yang jahat dan bibirmu terhadap ucapan yang menipu;

*Jauhilah yang jahat dan lakukanlah yang baik, carilah perdamaian dan berusaha lah mendapatkannya!*

Mata Yehuwah tertuju kepada orang-orang benar, dan telingaNya kepada teriak mereka minta tolong;

*Wajah orang menentang orang-orang yang berbuat jahat untuk melenyapkan ingatan kepada mereka dari muka bumi.*

Apabila orang-orang benar itu berseru-seru, maka Yehuwah mendengar, dan melepaskan mereka dari segala kesesakannya.

*Yehuwah itu dekat kepada orang-orang yang patah hati, dan Ia menyelamatkan orang-orang yang remuk jiwanya.*

Kemalangan orang benar banyak, tetapi Yehuwah melepaskan dia dari semuanya itu; Ia melindungi segala tulangnya, tidak satupun yang patah.

*Kemalangan akan mematikan orang fasik, dan siapa yang membenci orang benar akan menanggung hukuman.*

Yehuwah membebaskan jiwa hamba-hambaNya, dan semua orang yang berlindung padaNya tidak akan menanggung hukuman.

Jemaat: Kemuliaan bagi Sang Bapa, Sang Putra serta Sang Roh Kudus sekarang dan selalu serta sepanjang segala abad.  
Amin.

## DOA PENUTUP

Pemimpin: Kiranya Sang Kristus Allah kita yang benar, yang telah bangkit dari mati, melalui doa permohonan dari IbuNya yang suci dan murni dan segenap orang kudusNya, mengasihani dan menyelamatkan kita, karena Dia itu Yang Maha Baik dan Maha Mengasihani manusia.

Melalui doa-doa dari para Bapa Suci Ya Tuhan Yesus Kristus Allah kami, kasihanilah dan selamatkanlah kami.

Jemaat: Amin.

00000000